

KREATIVES MUSIZIEREN ERLEBNISWOCHENEDE

Ein Projekt des MV „Gebirgsklänge“ St. Blasen

Musikverein „Gebirgsklänge“ St. Blasen

Obmann Ing. Stefan Kalcher

Lessach 7

8812 St. Blasen

E musik@mvstblasen.at

M 0664/438 48 60

Projektpräsentation, St. Blasen, 26. August 2016

PROJEKT BESCHREIBUNG

- Erlebniswochenende für Kinder und Jugendliche des Ortes
- Programm:
 - Samstag:
 - Anreise
 - Instrumentenvorstellung aller Instrumente im Verein durch Musikschullehrer und aktive MusikerInnen
 - Gruppendynamische Kennenlernspiele
 - Gemeinsames Mittagessen
 - Stationenbetrieb (Bauen von Instrumenten aus verschiedenen Materialien), Spiel und Spaß
 - Gemeinsames Abendessen
 - Konzert „Begeisterung für tiefes Blech“
 - Schlafsacklager in der Volksschule
 - Sonntag:
 - Gemeinsames Frühstück
 - Siegerehrung Stationenbetrieb
 - Abreise

ZIELE DES PROJEKTES

- Vorstellung aller im Verein vorkommenden Instrumente
- Teilnahme möglichst vieler Kinder und Jugendlicher aus dem Ort St. Blasen
- Durchführung eines Konzertes mit tiefen Blechblasinstrumenten
- Interaktive Auseinandersetzung mit dem Thema Musik in einem Stationenbetrieb

BUDGET

■ Humanbudget

- Mitarbeit von 23 vereinsinternen Mitgliedern
- Mitarbeit von 3 Lehrern der Musikschule Murau
- Gesamt ein Aufwand von 385,5 Stunden – angemessener Aufwand

■ Monetäres Budget

- Ausgaben für Verpflegung, Bastelmaterial, Geschenkkörbe,...
- Geringfügige Einnahmen durch Ausschank bei Konzert
- Gesamtausgaben zirka € 2.200,-
- Projektbudget hat im Großen und Ganzen gehalten

INSTRUMENTENVORSTELLUNG



INSTRUMENTENVORSTELLUNG



STATIONENBETRIEB



Zu jedem Instrument im Musikverein wurde eine Geschicklichkeitsstation aufgebaut, wie etwa „Posaunengolf“

STATIONENBETRIEB



Beim Stationenbetrieb konnten die Kinder auch selbst Instrumente bauen, wie etwa Schlauchhörner oder die Riesentuba

KONZERT: BEGEISTERUNG FÜR TIEFES BLECH



Das Jugendorchester „Junge Gebirgsklänge“ bei ihrem ersten Auftritt mit der neuen Leitung Florian Knapp und Julian Kalcher

KONZERT: BEGEISTERUNG FÜR TIEFES BLECH



Auftritt der Gruppen „Losanka“ (Tenorhornquartett), Posaunova (Posaunenquartett) und dem Tubaquartett der Musikschule Murau

KONZERT: BEGEISTERUNG FÜR TIEFES BLECH



Auch die Riesentuba war am Abend beim Konzert dabei!

MAHLZEIT!



Die Kinder wurden mit Lebensmitteln aus heimischer Landwirtschaft gepflegt.



Gruppenfoto aller Teilnehmer – Wir hatten viel Spaß!!!